

20. Spieltag: TSV Grombühl 2 - FT Würzburg 2:1 (0:0)

Führung bringt Turner auf die Verliererstraße

In einer Partie auf überschaubarem Niveau setzten sich die Hausherren knapp gegen die Turner durch. Bereits in der fünften Minute hatte Lang die Führung auf dem Schlappen aber der Keeper der Grombühler rettete per Blitzreflex den Schuss aus 5 Metern. Die Grombühler ihrerseits scheiterten im weiteren Verlauf der ersten Hälfte mit zwei schnellen Kontern in eins gegen eins Situationen am FTW Keeper. Vor der Halbzeit gewannen die Turner dann die Oberhand über das Spiel aber die sich bietenden Chancen konnten nicht genutzt werden. Zum zweiten Durchgang wechselte Coach Friesacher Winterneuzugang Beraja ein, welcher sich dafür in der 73. Minute mit dem Führungstreffer bedankte. Eine "Powervorlage" von Lang landete bei Beraja der aus der Drehung mit einem "Powerschuss" in die lange Ecke einnetzte. Die Freude über die Führung währte allerdings nicht lange, denn nach dem Anstoß landete der Ball ohne Turner Berührung in den Maschen zum Ausgleich. Sichtlich geschockt von diesem Gegentreffer gelang den Turnern in dieser Spielphase kaum etwas. Zudem konnten die Grombühler in der 77. Minute im Anschluss an eine Ecke, der Ball konnte nicht sauber geklärt werden, auf 2:1 erhöhen. Bemüht aber ohne das richtige Mittel zu finden stemmten sich die Turner gegen die Niederlage. Kurz vor Abpfiff gab es aus 20 Metern einen Freistoß für die Gäste. Lange zirkelte den Ball schön um die Mauer doch der exzellent aufgelegte Torwart der Grombühler kratzte den Ball noch aus dem bedrohtem Eck. Somit war die erste Niederlage 2014 besiegelt.

FTW: Korte – Kronfeldt – Vierneusel, Bieber, Kersten, Mayseh – Lange (C) ,Strecker, Stegmeier (Mattern 56.), Zott (45. Beraja) – Lang (80. Noll)

Tore: 0:1 Alexander Beraja (73.), 1:1 Sandor Senne (74.), 2:1 Helmut Feidel (78.).